

Liberándoos de la conciencia de cuerpo en un *segundo* y experimentando el estado de la liberación en la vida, podéis convertirlos en un *hijo* otorgador de la liberación y la liberación en la vida.

Hoy BapDada está mirando a los hijos *afortunados* y *encantadores* de todas partes. Todos y cada uno de los hijos están fundidos en el amor. Este amor divino es un amor espiritual. Este amor es el que ha hecho que vosotros hijos pertenezcáis al Padre. Es un amor que os ha vuelto fácilmente victoriosos. Hoy, desde amrit vela, cada hijo engalanó al Padre con una guirnalda de amor, porque cada uno de vosotros hijos sabe en lo que puede convertirlos el amor de Dios a partir de lo que erais. La experiencia del amor es tal que os convierte en un amo de muchos tesoros divinos, y el Padre os ha dado a todos vosotros hijos la llave *de oro* de todos los tesoros divinos. Sabéis cuál es la llave *de oro*, ¿no es así? Esta llave *de oro* es: “mi Baba”. Tan pronto como decís “mi Baba”, reclamáis un derecho a todos los tesoros; tenéis un derecho completo a todos los logros. Vosotros os volvéis poderosos con todos los poderes. Os volvéis almas *amos* autoridades todopoderosas. ¿Qué canción surge en el corazón de tales almas completas? “No falta nada en el almacén de tesoros de nosotros los Brahmins”.

El día de hoy se llama el día del recuerdo. Hoy todos los hijos están recordando especialmente mucho más a Adi Dev, el Padre Brahma. El Padre Brahma está complacido de veros a vosotros hijos Brahmin. ¿Por qué? Cada hijo Brahmin es uno entre un millón de hijos afortunados. Conocéis vuestra fortuna, ¿no es verdad? BapDada está complacido de ver una estrella de la fortuna brillando en la frente de cada hijo. En este día del recuerdo, BapDada os ofreció especialmente a vosotros hijos la corona de la responsabilidad del servicio del mundo. Así que, este día del recuerdo es el día de la coronación de vosotros hijos. Es el día para *legar* especialmente a los hijos los *poderes de voluntad* en la forma corporal. Es el día para poner de forma práctica el dicho: “*el hijo muestra al Padre*”. BapDada está complacido al ver a los hijos volviéndose instrumentos y haciendo servicio altruista del mundo. Siendo Karankaravanhar, BapDada está complacido de ver cada paso de los hijos karanhar, porque la base principal del éxito en el servicio es: “el Padre Karavanhar está haciendo que yo, un alma karanhar, lo haga. Yo, esta alma, soy un instrumento”. Esto se debe a que, con el sentimiento de ser un instrumento, automáticamente tenéis el estado de humildad. La conciencia del “yo” que os lleva a la conciencia de cuerpo, automáticamente termina con el sentimiento de ser un instrumento. En esta vida Brahmin, esta conciencia de cuerpo del “yo” es la que crea el mayor obstáculo. Cuando experimentéis que “Karavanhar está haciendo que yo lo haga, y yo, karanhar, un instrumento, lo estoy haciendo”, fácilmente os liberaréis de la conciencia de cuerpo y también experimentaréis el bienestar del estado de la liberación en la vida. De todas formas vais a lograr la liberación en la vida en el futuro, pero ahora, en la edad de la confluencia, la dicha alokik de la edad de la confluencia en verdad es alokik. Por ejemplo, vosotros visteis al Padre Brahma: mientras realizaba acciones, él estaba más allá de cualquier atadura de la acción. En la vida era como un loto, desapegado y amoroso. Mientras tenía una responsabilidad tan enorme de una gran familia viva y de convertirlos en yoguis y después convertirlos en ángeles y luego en deidades, él permanecía como un emperador libre de preocupaciones. Esto se llama el estado de la liberación en la vida. Por eso en el camino de la devoción muestran un loto como el asiento de Brahma. A él lo han mostrado sentado en un loto. Entonces, todos vosotros hijos tendréis que experimentar la liberación en la vida en la edad de la confluencia. Solo en este tiempo es cuando recibís de BapDada la herencia de la liberación y la liberación en la vida. En este tiempo es cuando tenéis que volveros *amos*

otorgadores de la liberación y la liberación en la vida. Os habéis convertido en esto y tenéis que convertirlos en esto. La forma de volveros un otorgador de la liberación y la liberación en la vida es liberaros de la conciencia de cuerpo en un *segundo*. Ahora es necesaria esta práctica. Debéis tener tanto *poder de controlar* sobre vuestra mente como el que tenéis sobre vuestros órganos físicos, como vuestras manos y pies, como y cuando queráis. ¿Eso lleva *tiempo*? Si pensáis que tenéis que levantar la mano, ¿llevaría algún *tiempo*? Podéis hacer eso, ¿no es cierto? Si BapDada os pidiera levantar la mano ahora, haríais eso, ¿no es así? No lo hagáis ahora, pero seríais capaces de hacerlo. De igual modo, tiene que haber tanto *control* sobre vuestra mente que seáis capaces de concentrarla donde sea que queráis. Aunque sea más sutil que vuestras manos y pies, aun así es vuestra, ¿no es verdad? Vosotros decís “mi mente”, ¿no es cierto? No decís “tu mente”. Entonces, así como mantenéis vuestros órganos físicos bajo vuestro *control*, de la misma manera, vuestra mente, intelecto y sanskars tienen que estar bajo vuestro *control*, pues solo entonces se os llamará un alma victoriosa *número uno*. Los *científicos* pueden viajar en este mundo solamente con sus *cohetes* y otras facilidades, y como máximo pueden llegar a otros planetas. Sin embargo, vosotras almas Brahmin podéis llegar a los tres mundos. En un *segundo* podéis ir a la región sutil, al mundo incorporeal y al menos a Madhuban en el mundo corporal, ¿no es verdad? Si le *ordenáis* a vuestra mente que vaya a Madhuban en un *segundo*, ¿sois capaces de hacerlo? Id allí con vuestra mente, no con vuestro cuerpo, sino con vuestra mente. Si le dais esta *orden*: “tienes que ir a la región sutil o al mundo incorporeal”, entonces ¿podéis hacer que vuestra mente vaya donde sea que queráis en un segundo? ¿Tenéis esta *práctica*? Ahora hay una mayor necesidad de esta práctica. BapDada ha visto que practicáis esto, pero ahora tenéis que prestar mayor *atención* a estar concentrados cuando y durante el tiempo que queráis, a volveros imperturbables y a no tener ningún trastorno. Existe el dicho: ¡los que conquistan su mente conquistan el mundo”, pero incluso ahora la mente todavía os engaña algunas veces.

Así pues, hoy, en el día del poder, BapDada está llamando especialmente vuestra *atención* hacia este poder. Oh, hijos autosoberanos, ahora *revisad* esta práctica mientras camináis y os movéis, porque de acuerdo al tiempo, ahora veréis muchos juegos de cosas que suceden de repente. El poder de concentración es necesario para esto. Con el poder de concentración sois fácilmente capaces de desarrollar el poder de la determinación, y la determinación automáticamente os capacita a lograr el éxito. Entonces, especialmente en el día del poder, prestad particular *atención* a practicar este poder. Por eso también se dice en el camino de la devoción: “aquellos cuya mente es derrotada, son derrotados por el mundo, mientras que aquellos cuya mente logra la victoria, logran la victoria sobre el mundo”. Así pues, ya que decís que es vuestra mente, volved los amos de vuestra mente y lograd la victoria con las riendas de vuestros poderes. Prestad especial *atención* a estos *deberes* en este Año Nuevo. Esto se conoce como ser un yogui de todas formas, pero también volveros un prajayogui (un alma que experimenta).

Hoy los tres tipos de conversación llegaron a BapDada: las conversaciones amorosas de corazón a corazón, las quejas del amor y el fervor y entusiasmo de hacerlos iguales. Los recuerdos llenos de amor y el recuerdo del amor de los hijos de todas partes llegaron a BapDada. Las cartas, las conversaciones de corazón a corazón y los mensajes llegaron a BapDada. BapDada aceptó el amor de los hijos. A *cambio*, Baba también dio amor y recuerdos desde Su corazón. Baba también dio bendiciones desde Su corazón. No se puede mencionar el nombre de cada uno; hay muchos de vosotros. No obstante, llegaron a BapDada el amor y recuerdos de los hijos de cada rincón, cada aldea, cada ciudad, de todos los que

están en atadura y de todos los que están clamando. BapDada solo dice: *a cambio* del amor, ahora *daos la vuelta*; transformaos. Ahora revelad vuestra forma perfecta en el *escenario*. El pesar y la intranquilidad terminarán cuando os volváis completos. Ahora no permitáis que vuestros hermanos y hermanas vean más pesar. Permitidles ser liberados de este pesar e intranquilidad. Ellos tienen mucho miedo. Están vagando en la oscuridad de: “¿qué podemos hacer? ¿Qué sucederá?”. Ahora mostrad a las almas el camino hacia la luz. ¿Tenéis este entusiasmo? ¿Tenéis esta misericordia? Ahora mirad lo ilimitado. Proyectad vuestra visión hacia lo ilimitado. Achcha. Recordaréis vuestros *deberes*, ¿no es así? No los olvidéis. Baba les dará un *premio* a los que puedan concentrar su mente completamente donde quieran y durante el tiempo que quieran con el *poder de controlar* sobre su mente durante un mes entero. Baba les dará un *premio* a quienes logren este *resultado*. ¿Está bien esto? ¿Quién reclamará el premio? ¿Los Pandavas? ¿Primero los Pandavas? Felicitaciones a los Pandavas. No obstante, ¿qué pasa con las Shaktis? *AI* (nota muy alta). Los Pandavas son *número uno* y las Shaktis son *AI*. Si las Shaktis no se vuelven *AI*, entonces los Pandavas lo harán. Ahora haced vuestra velocidad un poco más rápida. Que no sea una velocidad cómoda. El pesar e intranquilidad de las almas solo terminará al tener vosotros una velocidad rápida. Poned la carpa de la misericordia sobre las almas. Achcha.

Doble extranjeros: BapDada dice que los *doble* extranjeros significan aquellos que avanzan *duplicando* su empeño. Tenéis el *título* de *doble* extranjeros; ese es vuestro *título*, ¿no es verdad? Del mismo modo, los *doble* extranjeros son los que están avanzando a una *doble* velocidad en reclamar el *número uno*. Es bueno. BapDada está complacido de ver a algunos *doble* extranjeros en cada *grupo*, porque la gente de Bharat también está complacida de veros a todos vosotros. BapDada también está complacido de ver el *título* de benefactores del mundo. Ahora bien, ¿qué *planes* estáis haciendo vosotros, los *doble* extranjeros? BapDada está complacido de que los de África estén poniendo empeño intenso. Así que, todos vosotros también deberíais tener el fervor y entusiasmo de dar el mensaje a todos vuestros hermanos y hermanas que aún quedan por recibirlo. Que no haya quejas de nadie. Hay crecimiento y este seguirá ocurriendo, pero las quejas ahora tienen que terminar. BapDada siempre relata la especialidad de los *doble* extranjeros, que el método de complacer al Padre inocente es que el Señor esté complacido con un corazón honesto. Esta es la especialidad de los *doble* extranjeros. Sabéis cómo complacer al Padre con mucha inteligencia. ¿Por qué al Padre le gusta un corazón honesto? Porque el Padre es llamado la Verdad. Se dice: *Dios es la Verdad*. Entonces, BapDada ama mucho a aquellos con un corazón limpio y honesto. Es así, ¿no es cierto? Tenéis un corazón limpio, un corazón honesto. La verdad es la grandeza de la vida Brahmin. Por esta razón BapDada siempre recuerda a los *doble* extranjeros. Os habéis vuelto instrumentos para dar el mensaje a las almas en diferentes países. ¡Mirad! Aquí vienen hijos de muchos países. Así pues, todos esos países se han beneficiado, ¿no es así? Aquí han venido los que son instrumentos, pero BapDada está felicitando y saludando a todos los hijos *doble* extranjeros de todas partes y a todos los hijos que son los instrumentos. Seguid volando y haced volar a otros. Sin duda todos se beneficiarán con vuestro estado volador. ¿Os estáis *refrescando* todos? ¿Estáis *refrescados*? ¿Permanecerá constantemente inmortal (eterno)? ¿O dejaréis la mitad en Madhuban? ¿Permanecerá con vosotros? ¿Permanecerá constantemente con vosotros? Tenéis la bendición de la inmortalidad, ¿no es verdad? Entonces, cualquier transformación que hayáis generado, eso siempre continuará creciendo. Continuará creciendo y permanecerá inmortal. Achcha. BapDada está feliz, vosotros también estáis felices y ahora tenéis que dar felicidad a los demás. Achcha.

Es el 10º Aniversario de Gyan Sarovar: Achcha. Es bueno. Gyan Sarovar inició una especialidad. Los programas oficiales especiales de los *VIPs* (personas muy importantes) y los *IPs* (personas importantes) comenzaron cuando Gyan Sarovar empezó. Los *programas* de cada ala continúan uno tras otro. Se ha visto que el servicio físico y el servicio espiritual de las almas que vienen a Gyan Sarovar se hacen con gran interés. Por lo tanto, BapDada está dando felicitaciones especiales a los de Gyan Sarovar, porque como *resultado* de vuestro servicio, todos regresan felices y traen de vuelta con ellos a otros compañeros con felicidad. Gyan Sarovar se ha vuelto un instrumento para propagar el sonido en todas partes. Por consiguiente, felicitaciones y que siempre sigáis recibiendo felicitaciones. Achcha.

¿Ahora podéis estabilizar vuestra mente y concentrarla en un *segundo*? Estabilizaos todos en el estado de un punto en un *segundo*. (Baba condujo un ejercicio). Achcha. Seguid practicando esto mientras os movéis y camináis.

A las almas amorosas de todas partes que están fundidas en el amor, a las almas elevadas que son constantemente misericordiosas y que liberan a las almas de su pesar e intranquilidad, a las almas mahavir que constantemente *controlan* su mente, intelecto y sanskars con el *poder de controlar*, a las almas que son iguales al Padre y que constantemente experimentan el estado de la liberación en la vida en la edad de la confluencia, muchos millones de veces de amor, recuerdos y namasté de BapDada.

Bendición: Que os convirtáis en los hijos misericordiosos del Padre Misericordioso y mostréis a todos su destino.

Si vosotros, los hijos misericordiosos del Padre Misericordioso veis a alguien actuando como un mendigo, sentiríais misericordia por esa alma, que debería beneficiarse y encontrar su destino. Cuando cualquiera de vosotros entre en contacto con tales almas, definitivamente les daréis la presentación del Padre. Cuando alguien va a vuestra casa, antes que nada le ofrecéis algo de agua, y si esa persona se fuera sin aceptar nada sería desconsiderado. De igual manera, quien sea que entre en conexión con vosotros, sin duda debéis ofrecerle el agua de la presentación del Padre, es decir, como hijos del Otorgador, sed otorgadores y definitivamente dadles algo para que puedan alcanzar su destino.

Eslogan: El significado fácil de “una actitud precisa de desinterés”, es ser tan amorosos como sois desapegados.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Permaneced constantemente victoriosos con la conciencia de la forma combinada.

“Yo y mi Baba”. Permaneced combinados en esta conciencia y os convertiréis en un conquistador de Maya. En la palabra “Karankaravanhar”, tanto el Padre como vosotros hijos estáis combinados. Son las manos de los hijos y la tarea del Padre. Solo vosotros hijos sois quienes recibís una oportunidad de oro para extender vuestras manos, y aun así la experiencia es que Aquel que lo hace todo, está haciendo que lo hagáis. Él os ha convertido en instrumentos y está haciendo que lo hagáis todo. Este es el sonido que surge constantemente en vuestra mente.